## **Editorial**

ARK CAICYT:http://id.caicyt.gov.ar/ark:/s23141174/flix1qkf4

Presentamos un nuevo número de Sudamérica, el segundo del año 2022, con la alegría de comunicar la incorporación al Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas (NBR). Tal acreditación es resultado de la evaluación realizada por el Centro Argentino de Información Científica Tecnológica (CAICYT) y por el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), que identifica a las publicaciones científicas y tecnológicas argentinas que exhiben prácticas de excelencia en distintos campos del conocimiento. Estos resultados encuentran sus raíces en la labor colectiva sostenida desde el año 2012 y en el proceso de indexaciones que desde el año 2018 sostenemos ininterrumpidamente a fin de alcanzar estándares de calidad internacional.

En esta ocasión presentamos el dossier titulado "Nuevas miradas sobre las derechas en América Latina". Lxs investigadorxs Lorena Soler y Martín Vicente reunieron cuatro artículos que revisan una cuestión de enorme actualidad académica y social a partir de perspectivas que consideran dimensiones tales como la escala de análisis subnacional, el rol de la prensa, las elites nacionales y la institucionalidad. Suman a este esfuerzo la presentación de una entrevista a un analista de referencia que publicamos en la Sección Apéndice. En esta edición encontrarán también cinco artículos originales, entre los que se encuentra uno en otro idioma, por primera vez en la historia de la revista. Complementan el contenido original de calidad tres avances de investigación. Una reseña de un libro de reciente publicación cierra la lista de materiales, todo lo cual ponemos a disposición de la comunidad de las ciencias sociales.

La consolidación de un equipo de trabajo, el respeto por la propuesta autoral, la búsqueda de la diversidad temática y de posiciones, y la convicción sobre la relevancia de la participación de la Universidad pública en debates y problemáticas actuales son los valores que guiaron la labor colectiva que nos permiten presentar el número 17 de nuestra revista.

**Dra. Ivonne Barragán**Directora Revista Sudamérica